

岳景

学び
つながり
切り拓く

帯広市立八千代中学校



近道ばかりしていると 顔に出る

12月1日(木)に八広そば打ち会の5名の方を講師にお招きし、全校でそば打ち学習を実施しました(総合的な学習の時間)。本校の教育活動にご理解とご協力を賜り大変感謝しております。体験でしかつかめない学習の価値を、全校生徒・教職員一同再認識することができました。ありがとうございます。この日は、そばに関して以前から確かめたかった疑問を質問することができました。

そば打ちの検定試験では、試験官はそばを食べないというのは本当ですか。

回答は、「はい。そばを食べません。」

すごい話です。ピアノなら演奏する前に、剣道なら闘う前に、力量がわかるといいます。そばも同じです。食べなくても、手つきはもちろん姿勢や挨拶・所作でそばの出来がわかるというのです。「同じそば粉でも色まで違ってきます」とのこと。

金魚すくいの専門学校は礼に始まり礼に終わるといいます。

劇団の一次試験は返事と直立、回れ右という動作だけという話を全校集会で紹介しました。

『きれいなパンツをはきなさい』というビジネス書がありますが、題名からわかるとおり、相手が見えないところまで誠意を尽くしなさいということです。

「今日一日3回いいことをします」と決めている人がいますが、人に見られた場合はカウントしないといます(陰徳)。

人に見られないときこそ、自分の肚(はら)が試されるし、自分の醜さを直視しなければならない瞬間でもあります。



桜は有名なものが日本各地にあります、「天国に一番近いランニングコース」に人知れずに咲く雑木林の一本桜が個人的には大好きです。そしてこの言葉をいつも思い出します。

あれを見よ

深山(みやま)の桜、咲きにけり
真心尽くせ 人知らずとも

▲高玉様の模範打ち。受講生は中学1年5名と同じく八千代中1年目の養護教諭と校長。麺棒だけで3種類を使い分ける!この精緻こそ世界遺産になる日本料理(?)の神髄なのでしょう。



合歓垣依吹さん

『第36回 中学生からのメッセージ』がとかちプラザレインボーホールで行われました。

本校からは、1年生合歓垣君が学校代表として出場し「優良賞」を受賞しました。手書きのボードを使っでの発表。市内14校のうち、数少ない1年生の出場でした。

八千代中グループ会議（広野小・八千代中PTA合同役員会）開催

11月30日（木）八千代中フレンドホールにて上記会議が開かれました。年度末・年度始めに関わる協議が深められました。リモートではない会同方式の会議でしたので活発な協議が行われました。



八広バレーボール！大会

町内会対抗バレーボール大会が12月3日（日）に、八千代中体育館で行われました。4年ぶりの開催であると同時に40年続く伝統行事と聞きました。

2回行われた練習会では大人ばかりが集いましたが、本番当日は小さなお子様も大勢集まり、体育館には老若男女の賑わいがありました。盆踊りと同様に子どもの声に大人は命をもらう気がします。

◆今後の予定◆

- 12月 6日（水）八広PTA 合同研修会
- 12月 8日（金）第3回授業参観日
- 12月11日（月）標準学力調査 5時間授業
八広コミュニティスクール協議会
- 12月12日（火）八広エリアファミリー会議
- 12月15日（金）清川中学校との交流学习
- 12月18日（月）八広エリアファミリーサミット
5時間授業
- 12月21日（木）大掃除
- 12月22日（金）終業式 5時間授業
- 12月29日（金）学校閉庁日（～1月3日）
- 1月12日（金）始業式
- 1月15日（月）生徒会常任委員会
- 1月19日（金）スキー学習
- 1月31日（水）帯教研一斉部会

▶十勝毎日新聞に掲載されました。写真は4人とも八千代中学生です。

